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Befristungen bei städtischen Beschäftigten 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.954 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Personen beschäftigt die Stadt Kassel befristet? (bitte aufgliedern 

nach männlich, weiblich; Bereich/Amt; Grund) 

2. Wie viele Entfristungen gab es in den letzten fünf Jahren? 

3. Wie viele Personen arbeiten seit über fünf Jahren in befristeten 

Beschäftigungsverhältnissen? 

4. Wie viele Personen arbeiten seit über zehn Jahren in befristeten 

Beschäftigungsverhältnissen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




